

出張

DIVE IN!

第1号

「出張 DIVE IN!」について

初めまして、2024年度桃李祭運営委員会です。この度、校内で発行されている桃李祭通信「DIVE IN!」の来校者版を桃李祭 HP に掲載することになりました。その名も「出張 DIVE IN!」です!!

こちらの通信では全 3 回にわたって、皆様が桃李祭を存分に楽しめるような様々な情報を掲載いたしますので楽しみに!!

桃李祭スローガンについて

今年度の桃李祭スローガンは「DIVE IN!」です!

これは「ためらうことなく熱心に何かに取り組む」という意味をもち、何事にも全力投球する豊島岡生を重ねました。また、「さあ、食べて!」という意味もあり、桃李祭で豊島岡生の発表を多くの方に楽しんでほしいという想いも込められています。

桃李祭装飾テーマについて

今年度の装飾テーマは「American Diner」です!

アメリカンレトロポップな装飾によって、校内を華やかに彩ります。

たった 2 日しか楽しめない桃李祭の非日常感を是非お楽しみください!!

桃李祭ロゴについて

桃李祭ロゴは、桃李祭当日に運営委員会の目印として活用されるものです。

装飾テーマである「American Diner」をイメージして、レコード・カラスプレーを配置しました。



桃李祭準備に潜入!?

8月某日、桃李祭運営委員会装飾部門の作業部屋に潜入し、桃李祭に向けて着々と準備を進める様子を調査しました!!

装飾部門は夏休みを使って、多くの校内装飾を作成していきます。この日はたくさんの生徒が集まり、協力して装飾品を次々に完成させていました。先輩・後輩関係なく楽しそうに作業を進める姿が印象的でした!!

装飾テーマの「American Diner」を存分に表した装飾品はどれも可愛く、素敵なものばかりです!!
そこで今回特別に装飾部門が夏休みの活動で作上げた作品を少しだけ公開しちゃいます!!



Q&A コーナー

★こだわったところはなんですか?

—色と質感です!

★大変だったところはなんですか?

—紙粘土とスライムを使って、色や質感、垂れ具合を再現したところですよ!

★来校者に一言お願いします!

—他にも、委員や係の力作が勢揃いしています!
お楽しみに!!